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◇「目を輝かせて」    荒川支部 湯田啓一［日東通運㈱］ 

 ロジスティクス研究会の前身である壮年部に、 初に参加した時に

感じたのは、参加している人たちの「目が輝いている」という印象で

した。 
 温古創新セミナーでバス研修会に参加させていただいて、それまで

振り返ることのなかった歴史上の人物にスポットをあてての研修は、

大きく目を開かせていただきました。トラック会館でのセミナー後に

近くの居酒屋で講師を交えた懇談会に参加させていただき、参加者の

皆さんの好奇心とビジョンに満ちた会話に、他の会では得られない感

動を覚えました。 
 ロジスティクス研究会と名称は変わりましたが、「目が輝いてい

る」壮年の集まりであることには変わりがありません。これからも、

好奇心を忘れず、トラック業界のいろいろな問題を斬新な切り口でチ

ャレンジしていくような集まりであり続け、「目が輝いている」とい

う印象を持っていただけるような会としていきましょう。 
 私自身は、昨年 5 月から荒川支部の支部長に選任されたり、諸事が

重なりロジ研への参加度が減ってしまい申し訳なく思っております

が、壮年部で学んだ事を活かして、小さくても輝きのある支部にして

いきたいと思っています。これからも、できるだけロジスティクス研

究会の活動に「目を輝かせて」参加させていただきたいと思っていま

す。 
 
◇壮年部長随想リレー「感無料？？？」 

             足立支部 山田 正信［㈱森田商運］ 

この文章が掲載されるころは、残暑お見舞い申し上げます・・です

かね？ 
 現在、選挙戦に突入、各党各候補気合が入っているご様子。随想リ

レーのネタが無いのでこの辺の話題で御目を汚させて頂きます。 
 選挙で思い出すのは他界した親父のこと、酒を飲むとにわか評論者

と化してしまう。話題は何でも良い訳で、野球中継が始まり晩酌とな

ればご多分にもれず始まるわけで、子供ながらに私が突っ込むと、辻

褄合わなきゃ精神論で押し切る、形勢が悪くなると｢子供は早く寝ろ｣

で無茶苦茶なオッサン。 
 選挙はそんな親父にとって格好の演目、4 年～6 年ごとの選挙戦は

オリンピック並みの関心事、当時我が家には週に 1～２回、親父に輪

をかけた様なオッサン達が酒やつまみを片手に集まってくる、○○先

生などとは呼ばずに｢アイツ｣呼ばわりの討論会、いや大宴会、つまみ

目当てに親父の隣に座っていた私には、｢○○選出のアイツは駄目だ｣

とか｢××は見てくれ悪いがなかなかヤル｣だとか、言いたい放題勝手

な事を言い合って夜遅くまで異様に盛り上がっていたのを覚えてい

る。 
 現在、当時の親父くらいの年代になったわけですが、 近で唯一盛

り上がった郵政選挙も、小泉さん一人目立っただけの知らない名前が

入れ替わっただけ。個性的な先生も少なくなり、 近の失言問題や何

やらで、しらけ気味呆れ気味のオッサンがここにいる。 
 選挙後の永田町は如何に・・・・。 
 余談・・・一人いましたね、たしか福井選出の稲田朋美女史が、｢ア

イツはすごい！｣（笑） 
  

《百文字のひろば》 
               北支部 滝沢正一［滝沢運送店］ 
 ７月１６日某ツアー会社の立山、黒部アルペンルートの旅へ参加、

東京駅発、とき３０７号へ乗車。 
 長岡駅９：２８着。越後交通バスに乗り換え、９：５０発 
 北陸道を一路、宇奈月へと順調なドライブ。 
 幾つかのトンネルを過ぎた時、先程追い越した 新型のベンツが路

肩に停車中。 
 前方３００ｍに黒い帯？バススローダウン。 
 近くに寄るとそれは地割れ。 
 そうです「中越沖地震」真っ只中。 
 被災者の皆様に心から御見舞い申し上げます。 

《百文字のひろば》 
              深川支部 奥井 理之［坂口運輸㈱］ 

 現在 我が社におきましては お得意先が多岐にわたっており、その

中において、特に食品関係においては 365 日休みが無い所や、年間を通

して週に 1日のみ休みの所があります。 

 従って、いま頭が痛いのは 8月のお盆休みの調整です。 

 フリ－車を投入して凌いでいますが大変です、この様なお仕事をされ

ている方 いいアイデアが有りましたら お教えくださいお願いしま

す。 

             千代田支部 岡 信行［矢萩運輸㈱］ 

 いよいよ夏登山のシーズン到来！８～１０月は、山登りに忙しい時期

です。 
 登り始めてかれこれ１０数年。 近では特に中高年の登山者も増えて

います。それに伴い滑落、落石事故も年々増えています。 
 山に入るときは、身の回りの準備、登山計画を十分立てて、ゴミは持

ち帰るようにしたいものです。何事も『転ばぬ先の杖』が必要ですね。

 
             千代田支部 塚谷卓二［宝運送㈱］ 

 千代田区に寄贈されたエコボート（電気式）が貸し出されるニュース

がありました。 
 日本橋川流域は舟運の便がよく周辺には河岸が点在し賑わったよう

です。 
 その面影を訪ねて船上から陸地を眺めるのも一興かなと思うが高速

道路に覆われた川では風情も涼感も味わえないのかなという想いがよ

ぎりました。 
 
◇特集「研修委員会活動方針」 

           研修委員長 鈴木 貢［㈲すずか梱包運輸］

 新生ロジ研２年目の活動内容としまして、我が研修委員会では次のよ

うな活動計画を立てております。オープンカレッジ方式にて、研修会を

行ないますので、青年部、女性部の皆様もお誘い合わせの上、ご参加賜

ります様宜しくお願いいたします。 
【研修計画】 
(ア)研修会の統一テーマを「安全と安心の供創」とする。(イ)家族や仲

間が事故などで亡くなるという悲劇を絶対に起こしてはならないとい

う原点に立ち、具体的な安全対策を研修会に於いて提案していく。(ウ)
過去 2 年間の活動内容をドキュメント化し、安全への提言としてまとめ

る。(エ)映画上映会「ゼロからの風」等インパクトのある研修を取り入

れる(９月１２日予定。)。(オ)研修予定 以下の項目を順を追って実践

していく。 
 ①経営トップの安全に対する姿勢をはっきりさせる。 
  (第１回研修 ８月２９日予定) 
  ⅰ安全はトップの認識が必要であるということで、経営者の安全に

   関する経営哲学を勉強する。 
  ⅱ経営方針・理念の確認。 
 ②企業若しくは組織内においての安全対策を構築する。(第２回研修)
  ⅰ会社に於ける中間管理職の役割。 
  ⅱ荷主、並びに同業他社との連携に於ける安全輸送の確保。 
  ⅲトラック協会の役割。 
 ③現場レベルでのテクニカルな要素を具体化していく。(第３回研修)
  ⅰ危機管理の基本を理解する(安全を担保するもの)。 
  ⅱ運転手教育の具体策 
  ⅲ安全対応ハードウェアの利用法等 
 ④ 後に統括的な安全対策を論議し提案していく。(安全ﾌｫｰﾗﾑⅡ) 
 

《行事予定》 
◇「納涼会」 8 月 2 日(木)18:00～19:30 於：主婦会館｢ﾌﾟﾗｻﾞｴﾌ｣B1 
  ※8月 1日午前中まで受付け延長。是非ご参加ください。 
 
◇「研修会」(予定)8 月 29 日(水)18:00～19:30 於：東ト総合会館 
  ※時間は変更になる場合があります。 
 
◇「上映会」 9 月 12 日(水)14:30～17:00 於：東ト総合会館 
  ※映画「ゼロからの風」（主演:田中好子）近日内にご通知します。


